

Vislumbra PAN cerrada contienda

IPOR ANGELES OCAMPO

Sonia Rocha Acosta, secretaria de organización del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN), pronosticó una contienda cerrada en las convenciones distritales para elegir a los candidatos a diputados locales por el partido blanquiazul que se realizarán los domingos 12 y 19 de febrero.

"Se espera una contienda cerrada debido a que son muchos los aspirantes y cada uno de ellos puede ser un buen candidato, seguramente habrá varias vueltas de

votación y el ganador de la candidatura será el que sume el 50 por ciento más uno de los votos".

La secretaria de organización en rueda de prensa confirmó lugar y hora de las convenciones distritales para elegir a candidatos a diputados por mayoría relativa y los de representación proporcional, también llamados plurinominales, de los distritos I, II, III, IV, V y VI que corresponden a Querétaro; Distrito VIII que corresponde a Amealco y Huimilpan; XI el municipio de Pedro Escobedo y Tequisquiapan; Distrito XIII para Colón,

Peñamiller y Tolimán; y el Distrito XV para Arroyo Seco, Jalpan, Landa, Pinal y San Joaquín, que se efectuarán el 12 de febrero.

"Para el domingo 12, para los distritos de Querétaro, la sede es en el Hotel Real de Minas a partir de las 9:00 horas; para el Distrito VIII será en Amealco, en el Salón de Usos Múltiples, ubicado en Aldama sin número, colonia Centro; el Distrito local 11 la convención será en Pedro Escobedo en el auditorio municipal Herlinda García a partir de las 10:00 horas", informó.

Am/09-02-06/6

Buscan 164 panistas una diputación local

Las convenciones se desarrollarán en próximo 12 de febrero en distintos municipios de la entidad.

ABEL DE LA GARZA

El próximo domingo 12 de febrero se realizarán las convenciones distritales en el Partido Acción Nacional, para elegir a 10 de sus 15 candidatos a diputados locales por mayoría relativa y 10 por la vía plurinomial.

La Secretaria de Organización del PAN, Sonia Rocha Acosta, afirmó que se espera una participación electoral superior al 70 por ciento en ambas fechas, toda vez que en la entidad existen alrededor de 5 mil 500 panistas registrados como militantes.

"En las últimas convenciones que hemos tenido, hemos tenido una participación bastante amplia, arriba de un 70 por ciento en todas las convenciones, entonces yo creo que espe-



Sonia Rocha Acosta, Secretaria de Organización del PAN.

ramos el mismo porcentaje".

La panista dio a conocer los nombres de quienes están inscritos en esta lista y entre los que destacan Enrique Borbolla, regidor del Ayuntamiento de Querétaro, Fernando Urbiola Ledesma, Adriana Fuentes Cortés y José Luis Sáenz Guerrero, regidor Ayuntamiento de Querétaro.

Además están Oscar Sánchez Aguilar, Marco Antonio Colín, Ubaldo Chávez, Alonso Baldovinos, Gerardo Guerrero Guadarama, José Ramón Fernández de Cevallos y Erick Salas González.

Las convenciones de este domingo se llevarán a cabo en distintas sedes de la entidad, por lo que la militancia del blanquiazul tendrá una intensa actividad política.

Costarán encuestas 120 mil a candidatos

IPOR ANGELES OCAMPO

Marco Antonio López Lazo, aspirante a la candidatura a la presidencia municipal del municipio de Corregidora, por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), señaló que las encuestas para determinar el nivel de posicionamiento de los aspirantes en la sociedad, les costarán alrededor de 120 mil pesos.

"Se está viendo cuál (empresa) es la mejor opción, pero una de ellas puede ser Mitofsky, pero lo vamos a decidir los siete aspirantes a qué empresa contratamos porque nosotros vamos a financiar... tengo entendido que está llevando a cabo las encuestas en San Juan del Río y son alrededor de 120 mil pesos que se distribuyen entre el número de aspirantes".

El lunes pasado el PRI emitió la convocatoria para registrar a los aspirantes a la candidatura a la presidencia municipal de los municipios de Amealco, Corregidora, Ezequiel

Montes, Pedro Escobedo, Querétaro y Tequisquiapan. Si en alguno de estos municipios se registran cuatro o más aspirantes, se aplicará una encuesta para determinar el posicionamiento en la sociedad.

López Lazo manifestó que los siete aspirantes que hasta la fecha han manifestado su intención (Salvador González, Javier Ortega, maestro Nicanor, David Malagón, Carmelo Mendieta y Marco Antonio López Lazo) acordaron que el que tenga mayor preferencia electoral será el candidato de unidad en el partido para contender en las elecciones del 2 de julio.

"Eso es muy importante, porque entonces va a ser la ciudadanía la que decida quién ha logrado mayor penetración en el ánimo de los habitantes de Corregidora... y quien lo va a decidir no soy yo, quien lo decidirá será la ciudadanía la que diga qué es lo que quiere de un aspirante", manifestó López Lazo.

Am/09-02-06/6

Invitarán laicos a los candidatos a alcaldes

POR MANUEL PAREDÓN Noticias

En un par de meses, el Secretariado del Apostolado de los Laicos, invitarán a los candidatos de los diferentes partidos a la Presidencia Municipal de Querétaro, para que expongan sus propuestas sobre seguridad y sus programas a favor de la vida y la familia, y al final, les exigirán que cumplan sus promesas de campaña.

Salvador García y Manuel Ortiz, dirigentes de dicho movimiento, explicaron que el obispo Mario De Gasparín Gasparín, está informando de este ejercicio pero no asistirá.

No se trata de proselitismo político, aclararon.

Esperan una asistencia de un centenar de personas.

Coincidieron en que están

analizando todas las propuestas, candidatos, trayectorias a fin de tener los elementos para una decisión debidamente razonada.

La asistencia al evento no tendrá ningún costo.

El Secretario de Apostolado de los Laicos, organiza también para el próximo 11 de los corrientes, un curso sobre "La Doctrina Social de la Iglesia", que será impartido por Víctor Chávez Huitron del Instituto Mexicano de la Doctrina Social Cristiana.

Tiene como objetivo general poner al alcance de los laicos la información necesaria para tomar una decisión consciente ante el proceso electoral del 2006 y que mediante el análisis y la reflexión de las diversas plataformas de los partidos políticos, como las propuestas y trayectoria política de los candidatos.

Tendrá AN 10 convenciones este domingo

POR MANUEL PAREDÓN Noticias

El Partido Acción Nacional espera que las diez convenciones a celebrarse el próximo domingo en las que elegirán a sus candidatos a diputados locales por mayoría y representación proporcional serán competidas y prolongadas.

Esto, por el número de precandidatos registrados (164) para catorce distritos, ya que desairaron el quince, que se declaró desierto, empero, el Comité Directivo Estatal, escogerá entre la militancia de aquel distrito que comprende la zona serrana, al candidato.

En Distritos como el III y el V, contendrán hasta 8 precandidatos.

La Secretaria de Organización del PAN, Sonia Rocha Acosta dio a conocer ayer el calendario de las convenciones del domingo y las de los cinco distritos pendientes, se llevarán a cabo el 19 de los corrientes.

Las convenciones de los Distritos I, II, III, IV, V y VI, se celebrarán en el hotel Real de Minas a partir de las 9:00 horas.

Calcula que terminarán hasta la tarde noche; por el número de precandidatos registrados.

La del Distrito VIII: que comprende Amealco y Huimilpan, en el Salón de Usos Múltiples de Amealco, a las 10:00 hrs.

Distrito XI, municipios Pedro Escobedo y Tequisquiapan, en el Auditorio Municipal "Herlinda García", a las 10:00 hrs.

Distrito XVIII, Colón, Peñamiller y Tolimán, Auditorio Municipal de esta última población, para el próximo domingo 19.

Distrito VII Corregidora, Salón del Lienzo Charro "Hermanos Ramírez", también a las 11:00 hrs.

Distritos IX y X San Juan del Río, Auditorio Maquia ubicada en la calle Carlos Girón s/n.

Distrito XIV, Cadereyta y Ezequiel Montes, Auditorio Municipal de Ezequiel Montes.

N/09-02-06/2

N/09-02-06/4

Espera el PAN triunfo en Pinal de Amoles

Denuncia regidor "rebatinga" política en Colón

Juan Pastor Sánchez Hernández, regidor del PAN, dijo que esto no es más que falta de madurez de los tricolores

COLÓN

JORGE ESPITIA

El cisma que prevalece en la estructura del Partido Revolucionario Institucional y que ha perneado en sus estructuras a nivel de los municipios como Colón, es una rebatinga o pleito interno en el intento de arrebatar el "botín político" que significa para ellos la lucha del poder por el poder, declaró Juan Pastor Sánchez Hernández, regidor del PAN en el Ayuntamiento de Colón.



Juan Pastor Sánchez Hernández, regidor del PAN en Colón.

"Aquí nosotros hemos percibido una rebatinga, que no es otra cosa más que eso, como el producto del hecho de estar en estos momentos precisos, de estar peleando por un botín político que ellos creen que lo tienen ya ganado, como hasta ahorita lo han percibido de esa manera".

JUAN PASTOR SÁNCHEZ REGIDOR EN COLÓN

"Aquí nosotros hemos percibido una rebatinga, que no es otra cosa más que eso, como el producto del hecho de estar en estos momentos precisos, de estar peleando por un botín político que ellos creen que lo tienen ya ganado, como hasta ahorita lo han percibido de esa manera".

En opinión de Sánchez Hernández, estas expresiones atípicas en un año electoral como este, no son más que el reflejo de un estado de decadencia, falta de liderazgo e inmadurez política de los militantes y simpatizantes del Revolucionario Institucional.

Sánchez Hernández advirtió que con estos pleitos y jalones al interior del PRI, sus militantes promueven el abstencionismo, incrementan la falta de credibilidad en la clase política y abuyentan a la ciudadanía de las urnas.

Por lo anterior hizo un llamado a la reflexión a los votantes para que independientemente de la conducta de los representantes de los partidos políticos, ejerzan su derecho al voto en los próximos comicios.

Argumentan los blanquiazules que su representación se ha incrementado en un 40 por ciento

PINAL DE AMOLES

RICARDO MORALES

Debido al incremento del 40 por ciento de su fuerza registrada en los últimos seis años en Pinal de Amoles, hoy el Partido Acción Nacional se encuentra firme y confiado en que ganará las próximas contiendas electorales, por tal motivo, el presidente del Comité Directivo Municipal, Jesús Penagos Alcázar, afirmó que triunfarán independientemente

del candidato que surja del Revolucionario Institucional.

"El Partido Acción Nacional está creciendo, ha venido creciendo en estos seis años un 40 por ciento de como estaba, esto ha venido sumando el esfuerzo y hoy en día Acción Nacional está estable, esto es lo que creo que vamos a ganar porque tanto simpatizantes como adherentes hemos aumentado, a pesar del candidato del PRI que para nosotros es indistinto", puntualizó.

Asimismo comentó que actualmente el Comité que dirige está conformado por cerca de 100 miembros activos y 750 adherentes, además de un número indefinido de simpatizantes, cantidad que el Partido Acción

Nacional espera se refleje en el número de votantes a su favor durante los procesos electorales.

El líder del blanquiazul, reiteró que de momento continúa el respeto entre partidos, aspirantes y candidatos, ya que las declaraciones han sido acordes con el tiempo; sin embargo, dijo, no descartar la posibilidad de que aumenten su intensidad, aunque manteniéndose dentro del marco de mesura.

Además manifestó que los procesos electorales a celebrarse el 2 de julio en Pinal de Amoles, se llevarán a cabo bajo los parámetros de la democracia, lo que permitirá que su partido resulte triunfador de forma legal ante toda la sociedad.

C/ 09-02-06 / 2M

12 y 19 de febrero 78 fórmulas para las convenciones distritales: PAN

LUIS ARMANDO CAMPEÑO

Serán 78 las fórmulas que participarán los días 12 y 19 de febrero durante las convenciones distritales, en las que Acción Nacional habrá de escoger a sus 15 candidatos a diputaciones locales, conformar la lista de aspirantes a posiciones plurinominales.

Así lo dio a conocer Sonia Rocha Acosta, secretaria de Organización del Comité Directivo Estatal del PAN, al señalar que este domingo se definirán los distritos I al VI, pertenecientes a Querétaro, VIII de Amealco y Huimilpan, XI de Pedro Escobedo y Tequisquiapan, XIII que abarca los municipios de Colón, Tolimán y Peñamiller, así como el XV, de los cinco municipios serranos.

En tanto los municipios de Corregidora (VII); San Juan del Río (Distritos IX y X); el Marqués (XII), y los municipios de Cadereyta y Ezequiel Montes (XIV), llevarán a cabo su convención el 19 de febrero.

Rocha Acosta aseveró que el cierre de inscripción de los delegados a estas convenciones se cerró el pasado martes, aunque no cuentan con un padrón oficial, se estima que participará hasta un 70 por ciento de los panistas con derechos a salvo.

Cabe señalar que son un total de 78 fórmulas las que participarán en las convenciones distritales, sólo que la conformada por Arsenio Bañuelos Hernández y Sanjuana Lucero Castillo, titular suplente respectivamente, está inscrita para competir por una posición plurinomial tanto en el V Distrito, perteneciente a Querétaro, como en el XV distrito, que conforman los cinco municipios de la Sierra.

1/ 09-02-06 / DA

C/ 09-02-06 / 3M

Sala electoral del Poder Judicial va con retraso

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

Va con retraso la Sala Electoral del Poder Judicial de Querétaro, ya que a pesar de que va inicio formalmente el proceso electoral, en esta instancia se siguen atendiendo asuntos de carácter mercantil, civil y familiar, además de que los funcionarios de la misma Sala no han tomado los cursos de capacitación que requieren. Urge el magistrado Presidente de la Sala Electoral a los diputados a nombra al tercer magistrado con el que se crearía una nueva Sala en el Tribunal Superior de Justicia, esperando, dijo, que la persona electa sea de carrera judicial, del Poder Judicial.

Ya inició el proceso electoral, tanto federal como el local, y la Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia sigue atendiendo asuntos diferentes para la función que debe de tener en estas épocas de elecciones.

El Presidente de la Sala Electoral, Jesús Garduño Salazar, aceptó que siguen sin tomar los cursos de capacitación, siguen sin conocer a profundidad las reformas a la Ley Electoral del Estado de Querétaro, condición fundamental para poder analizar y dictaminar los casos que lleguen a este órgano colegiado.

Además, dijo, en la Sala Electoral se sigue auxiliando a otras Salas, y se siguen atendiendo asuntos de carácter familiar, civil y mercantil.

Tampoco se cuenta con la infraestructura necesaria para enfrentar el proceso electoral local, ya que no se tienen ni siquiera los medios de comunicación para los integrantes de la Sala Electoral que son necesarios, como teléfonos celulares y otro tipo de apoyos.

Jesús Garduño Salazar, dijo que esta situación tiene solución, y no momentánea, sino a largo plazo, y la solución es que los diputados locales nombren a otro magistrado, hay que recordar que en diciembre sólo nombraron a dos que no han podido entrar en funciones porque no se han dado las reformas a la Ley Orgánica del Poder Judicial.

Los diputados locales tienen que nombrar a un tercer magistrado para que se pueda conformar una nueva Sala que venga a atender asuntos civiles, mercantiles y familiares, esperando que el nombramiento sea sobre una persona con carrera de servicio en el Poder Judicial.

N/09-02-06/5

EL JICOTE

Por Edmundo González Llaca

Maldición queretana

Hace algunos años, con el propósito de elevar los precios del huevo, un grupo de tiendas acaparó el producto en sus bodegas y no lo sacó a la venta. Al día siguiente un periódico publicó a ocho columnas el deseo profundo de los consumidores: "¡Qué se les pudran los huevos!". Ahora algunas gasolineras en Querétaro, sin más ni más, dejaron de vender gasolina. Parece que el asunto se va a solucionar, pero si volvieran a repetir el acto, les echaríamos la maldición queretana: "¡Qué se les desconchinfen las manzanas!".

N/09-02-06/1

Ya sostienen pláticas con el PRD y el PT para negociar espacios

Dice Convergencia que siempre sí a la alianza

José Luis Aguilera Ortiz, líder del Partido Naranja, dijo que su institución es la tercera fuerza política en el estado y que en igual proporción negociarán espacios

ABEL DE LA GARZA
Luego de descartar que su partido haría alianza a nivel local, el presidente de Convergencia en la entidad, José Luis Aguilera Ortiz, dijo que siempre sí se está

buscando que la Alianza por el Bien de Todos se lleve a cabo en Querétaro, por lo que ya comenzaron las pláticas con el PRD y el PT.

Aguilera Ortiz agregó que ya hasta se ha platicado acerca de candidaturas: "La habíamos descartado, hoy nos sentamos a platicar con el PT y el PRD, y con alguna representación del Comité Ejecutivo Nacional del PRD, y empezamos a analizar perfiles de algunas candidaturas".

"Lo que estamos apelando es a la congruencia y a la no confusión. La boleta electoral presentará, si vamos en alianza, un solo logotipo tanto en lo federal

como en lo estatal".

Sin embargo, y pese a ello, aseguró que Convergencia mantendrá una posición en la que se medirá de igual al PRD, y exigirá que sea su candidato a la Presidencia Municipal, José Pérez Hermosillo, quien represente a la alianza, porque no estaría dispuesto a sacrificarlo, aseveró.

Y es que Aguilera Ortiz aseguró que su partido tiene un padrón de 20 mil militantes, y que este número representa la tercera fuerza política en la entidad, por lo que se buscará que a nivel local el porcentaje del que participará su partido sea en la misma proporción que el que se firme con el PRD.

C/09-02-06/3

Reprogramará PRD convenciones en los municipios

Se tienen dispuestas reuniones para la selección de candidatos a 9 presidencias municipales y 2 diputaciones locales

EDUARDO REA
Pese a que el PRD tenía programadas por la convocatoria la realización de 11 convenciones para elegir a los candidatos de 9 alcaldías y 2 diputaciones locales este fin de semana, su líder en el estado Pablo González Loyola, informó que podrían posponerlas debido a que aún se analiza la posibilidad de una coalición con el PT y Convergencia en el estado.

"Están programadas 11 con-

11

Convenciones en los municipios de Querétaro realizará el PRD para elegir a sus candidatos.

convenciones; sin embargo está el análisis de la coalición, hemos tenido varias pláticas los representantes del Partido del Trabajo y el Partido Convergencia, tanto las dirigencias estatales como nacionales, entonces estamos sujetos a todos estos factores".

Explicó González Loyola que aún están en tiempo, que se está procesando la coalición, analizar su viabilidad y además se están revisando las mejores candidaturas.

"Nos han invitado para que busquemos los mejores perfiles, las mejores propuestas de can-

9

Alcaldías es donde el Partido de la Revolución Democrática tendrá representación para competir.

didaturas y que contribuyan a la victoria que buscan las fuerzas democráticas en la elección del 2 de julio principalmente en la Presidencia de la República y en el Congreso de la Unión".

El líder del sol azteca en el estado, detalló que se tienen programadas las convenciones en los municipios de Landa de Matamoros, Arroyo Seco, Jalpan de Serra, Pinal de Amoles, San Joaquín, Cadereyta, Ezequiel Montes, Tequisquiapan y Peñamiller, así como las convenciones para diputaciones locales de los distritos 7 y 11.

C/09-02-06/3M

D. Cabrera candidata de PRI-PVE a alcaldía

Confirma que el acuerdo se concretó esta semana

Noticias

La ex rectora de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), Dolores Cabrera Muñoz, confirmó que será la candidata a la presidencia municipal de la capital del estado, por el PRI y el PVEM.

Cabrera Muñoz explicó que el acuerdo prácticamente se concretó en esta semana; luego de haberse reunido con integrantes de los comités municipales de ambos partidos, pactándose que será el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) el que formalmente proponga su candidatura.

A su postulación se habrá de sumar también el Partido del Trabajo (PT) quien decidió no aliarse con el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Convergencia, en aras de llevar como candidata a la alcaldía de la capital a la ex rectora de la máxima casa de estudios de la entidad.

La ex rectora aceptó tener la intención de participar en la contienda del 2006 como candidata a la presidencia municipal de Querétaro, vía una coalición de partidos políticos y de organizaciones civiles.

La catedrática universitaria se convirtió en la aspirante más asequida, pues fue invitada por cua-

tro partidos políticos a ser su candidata a la presidencia municipal de Querétaro, a quienes respondió que la opción que ella consideraba iba por vía de una coalición.

El acuerdo se concretará esta semana por el PRI y el PVEM, tiempo durante el cual estará abierto el periodo de registros de candidatos a presidentes municipales en el tricolor.

Reveló que apenas la semana pasada se reunió con Manuel Camacho Solís en la ciudad de Querétaro, para evaluar la posibilidad de ser postulada también por el PRD.

"Camacho Solís nos comentó



DOLORES CABRERA confirmó que será la candidata a la presidencia municipal de Querétaro por el PRI y el Partido Verde.

que no existía posibilidad de ir en las elecciones junto con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y en consecuencia no era factible aceptar ser aliados", comentó Dolores Cabrera.

N/09-02-06/1

En marzo resuelven alianza PRI-PVEM en Querétaro



ROBERTO LULO

Jesús Rodríguez Hernández, presidente del Comité Directivo Estatal del PRI.

Dice el líder del PRI en el estado que ya sostienen pláticas con el Partido Verde para definir sus puntos de vista

GUILLERMO CONTRERAS / CORRESPONSAL

San Juan del Río.- La última quincena de marzo es el periodo límite para que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Verde ecologista de México (PVEM), definan su alianza para los diferentes puestos de elección popular que se disputarán en los 18 municipios del estado.

Así lo informó Jesús Rodríguez Hernández, presidente del Comité Directivo Estatal del tricolor; así mismo refirió que continúa las pláticas para conocer las coincidencias y divergencias que se pudieran presentar en el proceso de coalición.

Rodríguez Hernández dijo: "Tenemos como tiempo límite para concretar la alian-

za en el curso del mes de marzo, durante la segunda quincena, así es que todavía hay algo de tiempo".

"Hemos venido llevando acabo pláticas en forma sistemática, hay órganos de gobierno tanto del Partido Verde como del PRI, ambos estamos cumpliendo con esos puntos estatutarios y desde luego que la alianza tiene que ver con la coincidencia de temas, ideas y propuestas, y que están plasmados en la plataforma electoral que elaboraron nuestros partidos a nivel nacional y desde luego que tiene impacto en todo el territorio nacional".

El presidente estatal del PRI refirió que por estrategia política no se pueden dar a conocer los términos que solicitará el tricolor para la coalición, ya que esos temas se tratan directamente con el Partido Verde; sin embargo refirió que ha existido buena disponibilidad de ambas partes para sacar adelante los diferentes proyectos políticos.

C/09-02-06/3

Los reclamos deben ser para el PRI: José Gómez

SERGIO HERNANDEZ SAUCEDO

"Gano menos que muchos presidentes municipales y lo que gano es lo que ya estaba, en la administración no ha habido incremento en mi sueldo y en lo de los regidores, eso ya estaba, por ello, los reclamos deben de ser para el PRI si eso —99 mil 500 pesos al mes— se le hace mucho o poco, el reclamo debe de ser para el PRI", afirmó el panista José Gómez, edil en El Marqués.

Ante la denuncia de parte del ex presidente municipal y hoy aspirante a una diputación federal por el PRI, Pablo Vázquez Sánchez, en el sentido de que su administración se aumentaron hasta en un 400 por ciento los salarios, el edil viró: "y si a él se le hace mucho, entonces por qué aspira a una diputación federal donde ganan muy parecido a lo que yo gano. Por ello lo que debe de analizar es por qué critica lo que él pretende. Y es que él quiere ser diputado por el sueldo, no creo que por servir al pueblo".

De acuerdo a la información del priista, la oficina del presidente municipal eroga al año 151 mil 500 pesos, con un sueldo para Gómez Gúmez de 95 mil 500 pesos mensuales y el pago de dos secretarías, un asistente, chofer y auxiliar general. Los regidores 45 mil 620 mensuales y un gasto operativo superior al 47 por ciento lo que era algo inusual.

A ello el edil respondió: "sí, la nómina, el gasto corriente se ha incrementado, pero porque el municipio es otro, nosotros

casi estamos doblando el presupuesto de como lo recibimos. Hemos generado confianza y el contribuyente paga sus impuestos, que esto asusta, pero no debe de tenerle tanto miedo".

Y ante el hecho de que en las pasadas elecciones le ganó la elección a la esposa de Vázquez—Guadalupe Ferruzca—Gómez dijo que quizá por ello "tiene la espina clavada, pero pues eso ya encontrará él otras situaciones".

Y soltó: "es de una visión corta, nunca vio a este municipio con el potencial que siempre ha tenido, obvio es que hoy se espanta al ver las cifras, pues no es el mismo presupuesto que el manejo y como lo hizo. Y qué bueno sería que se informaran más antes de dar palos de ciego y hacer una precampaña. Esas no son las formas, él tiene un compromiso muy fuerte si quiere ser candidato, con el pueblo de El Marqués y por ello debe de salir de la Cañada, pues tal parece que está enclaustrado se los olvidó que el municipio ha crecido mucho y es muy grande, por ello si se informara más, haría mejores ofertas".

En lugar —agregó— de dar palos de ciego con el fin de subir a los escenarios y ganar un poco de publicidad "por eso lo que yo le recomiendo es que se prepare, pues decir que quiere ser candidato no es sólo eso, pues se necesita preparación personal, de conocimiento del municipio, de las necesidades, ojalá y que salga de la Cañada y que vea todo el panorama".

DE/09-02-06/6

PVEM su alianza en San Juan

El Verde Ecologista en SJR se pronunció por la alianza con el PRI con Manuel Sánchez Gómez, Víctor Rojas Zetina o José Luis Gómez Martínez

SAN JUAN DEL RIO

GUILLERMO CONTRERAS

"Si Gregorio López es el candidato del PRI y nuestro partido decide formar alianza, acataré las determinaciones que se generen a nivel estatal, muy a mi pesar", señaló el presidente del Comité Municipal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en San Juan del Río, Armando Pimentel Zúñiga, quien invitó a los delegados del tricolor para que emitan su voto de una manera estudiada, ya que está en juego el futuro político de la localidad.

"Esperemos que en esta ocasión los priistas no se equivoquen con sus candidatos (...) en lo personal yo no iría con Gregorio".

ARMANDO PIMENTEL
PDTE. DEL PVEM EN
SAN JUAN

Al ser cuestionado de con quién le gustaría formar alianza, dijo que de los más capaces son Manuel Sánchez Gómez, Víctor Rojas Zetina y José Luis Gómez Martínez.

"Esperemos que en esta ocasión los priistas no se equivoquen con sus candidatos (...) en lo personal yo no iría con Gregorio".

- ¿Tú no irías entonces en Alianza con Gregorio López?

- "Mira, iría porque mi partido así me lo pide, pero en lo personal no, porque la gente dice y la gente me lo ha manifestado, que sería más de lo mismo por ser pariente de Jacaranda López Salas".

Pimentel Zúñiga también reconoció que los problemas que se han presentado al interior del PRI, tanto a nivel estatal como municipal, podría restarle votos a la coalición que tentativamente se concretará en los próximos días.

"Por el momento no nos afectan los problemas internos del PRI, porque aún no hemos concretado una alianza; sin embargo si las circunstancias se mantienen, se corre el riesgo de que se pierdan algunos votos, por ello es importante que el tricolor saque un buen candidato de unidad y resuelva sus conflictos internos".

Asimismo señaló que su partido político ya cuenta con varios de los candidatos a puestos de elección popular; sin embargo explicó que no se darían los nombres hasta que no se dé una resolución a la posible coalición con el Revolucionario Institucional.

C/09-02-06/24

Califica David Malagón como positiva la encuesta del PRI

CORREGIDORA

EDUARDO REA

Después de emitida la convocatoria para el registro y método de elección de candidatos del PRI a la Presidencia Municipal de Corregidora, el aspirante priista David Malagón, afirmó que se encuentra listo para realizar su registro el próximo 16 de febrero, tras señalar que está de acuerdo en que prevalezca la figura de la encuesta como primer filtro.

"En realidad nosotros estamos preparados, pensamos que iban a venir en ese sentido y pues nos declaramos listos para participar en la contienda, obviamente va a existir una fase previa que esa no esta determinada en los estatutos, pero cualquier estudio de opinión es bueno para que no exista tanto candidato".

25

Por ciento de las preferencias electorales necesitan acreditar en la encuesta priista

12

De marzo en la fecha de la convención de delegados, donde saldrán los precandidatos

El aspirante en Corregidora se reporta listo para la contienda interna de su partido

David Malagón consideró que cumple con todo el proceso estatutario, además de que ha realizado algunas reuniones con los distintos delegados, por lo que confió en obtener más del 25 por ciento de las preferencias

priistas para pasar a la siguiente fase, que es la convención de delegados el día 12 de marzo.

"Nosotros ya hemos estado platicando con los diferentes delegados que de alguna manera van a estar en la contienda interna. He estado trabajando desde hace tiempo, yo soy

nativo del pueblo y de alguna manera la gente nos conoce, conocen a mi familia, y pues saben de las intenciones de participar de tu servidor, entonces nos de-



David Malagón, aspirante a candidatura del PRI por Corregidora.

clararnos listos".

Para concluir el aspirante priista, se mostró confiado en superar en primera instancia la etapa de la encuesta, y en segunda a sus compañeros del tricolor que buscan la candidatura en aquella demarcación.



"Nosotros ya hemos estado platicando con los diferentes delegados que de alguna manera van a estar en la contienda interna. He estado trabajando desde hace tiempo, yo soy nativo del pueblo y de alguna manera la gente nos conoce, conocen a mi familia, y pues saben de las intenciones de participar de tu servidor, entonces nos declaramos listos".

DAVID MALAGÓN
ASPIRANTE DEL
PRI

C/09-02-06/24

Presentan una nueva red para L. Obrador

Se llama Frente Amplio Nacional Democrático

POR LUIS MONTES DE OCA
Noticias

El Frente Amplio Nacional Democrático fue presentado ayer por Jaime Zúñiga Burgos como una nueva red que busca cambiar el modelo económico en México y apoyar el Proyecto Alternativo de Nación en favor de Andrés Manuel López Obrador, mismo que está integrado por decenas de comunidades y organizaciones civiles y que afirman fiscalizarán que las promesas del candidato ganador a la presidencia de la República se cumplan, además de ser un organismo de presión y control, de vigilancia y contraloría de las acciones de los tres niveles de gobierno.

En conferencia de prensa, Zúñiga Burgos destacó que no se trata de estar buscando candidaturas, sino de continuar con un trabajo aún después de la elección del 2 de julio, aunque para esta, como un ejército se aplicarán a vigilar la votación para que no haya ilícitos y sea

transparente, con lo cual, aseveran, se tendrá confiabilidad en el próximo gobierno.

Precisó Zúñiga Burgos, que entre otras tareas está la de hacer crecer los canales de comunicación con la sociedad, para que no suceda lo que es de todos conocido durante la elección de 1988, cuando le fue robado el triunfo a Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano sin que la sociedad estuviera organizada.

Ahora será distinto porque la misma sociedad que vigilará el voto, también fiscalizará las promesas de Andrés Manuel López Obrador para que se cumplan a cabalidad.

Destacaron que en este nuevo frente nacional están integrados el Consejo de Redes Ciudadanas; el Consejo Agrario Permanente; el Consejo de Pobladores de la Sierra Sur; Guardianes de la Sierra; Nuevo Ulises; Grupo de Maestros Democráticos, así como la FTEQ, los Comerciantes de San Juan del Río, los Cafetaleros de la Sierra, entre otras.

Resta Camacho a AMLO apoyos

Denunció Jaime Zúñiga, integrante del FAND, porque excluye a organismos sociales

IPOR: REDACCIÓN

Manuel Camacho Solís, coordinador en la región centro de las Redes Ciudadanas que apoyan a Andrés Manuel López Obrador, ha restado simpatizantes queretanos al candidato a la Presidencia de México, porque ha excluido a diversos organismos sociales de participar, denuncia Jaime Zúñiga Burgos, integrante del Frente Amplio Nacional Democrático recién constituido en el Estado.

"La política errónea de los operadores políticos ha sido restar, seleccionar gente a su conveniencia, manejable, gente que no tenga presencia en el Estado para que no represente un contrapeso político, y este frente está constituido por la gente que ha sido marginada", afirma Zúñiga Burgos en entrevista.

El Frente Amplio Nacional Democrá-

tico agrupa más de un centenar de organismos sociales que simpatizan con la candidatura de AMLO, entre las que destacan el Barzón Nacional, el Consejo de Pobladores de la Sierra del Sur, Guardianes de la Sierra Gorda, Industriales y Comerciantes de San Juan del Río, Sindicato de Transportistas de la CROC, e incluso 35 Redes Ciudadanas del Estado en Apoyo al Proyecto Alternativo de Nación.

Además, Jaime Zúñiga Burgos subrayó que los miembros de dicho frente no buscan figurar para ser candidatos a puestos de elección popular, esto a diferencia del actual coordinador estatal de las Redes Ciudadanas en Apoyo al Proyecto Alternativo de Nación, Julio César Pérez Salazar.

Puntualizó que los miembros del Frente Amplio Nacional Democrático fungirán como observadores ciudadanos en las elecciones del 2 de julio; con el fin de evitar trampas para robar el triunfo a López Obrador.

"No necesitamos apapachos, cargos de elección popular, o el reconocimiento de Manuel Camacho Solís. El frente va a ir creciendo porque es un canal de participación abierta al proyecto de López Obrador", enfatizó Jaime Zúñiga Burgos.

W La política errónea de los operadores políticos ha sido restar, seleccionar gente a su conveniencia, manejable, gente que no tenga presencia en el Estado".

JAIME ZÚÑIGA simpatizante.

N/ 09-02-06/2

AMLO de gira por Querétaro

ALEJANDRO GUILLÉN LEON

Hoy estará en la ciudad Andrés Manuel López Obrador, candidato presidencial de la Alianza por el Bien de Todos, es su primera gira de proselitismo por el estado; encabeza un acto masivo a las 17 horas en Plaza de Armas y una reunión con integrantes de la Alianza.

La Coordinación Estatal de la Alianza por el Bien de Todos, integrada por representantes de Convergencia, Partido el Trabajo, de la Revolución Democrática y de las Redes Ciudadanas, informaron de la estadia de Andrés Manuel López Obrador en la entidad.

Andrés Manuel López Obrador, candidato de la Alianza por el Bien de Todos, llegará de Pachuca Hidalgo al filo de las 16 horas y llega

a encabezar el mitin frente a Palacio de Gobierno.

Es la primera gira de trabajo que realiza por la entidad, ya como candidato, y tiene programado sólo dos actividades, y aparte del mitin en Plaza de Armas se reunirá con la estructura electoral de la Alianza por el Bien de Todos.

La Coordinadora Estatal de la Alianza por el Bien de Todos, comentó que en el presidium estatal con López Obrador, el dirigente estatal de Convergencia, José Luis Agullera Ortiz, del P.T., Teodoro Campos, del PRD, Pablo González Loyola y el representante de las Redes Ciudadanas.

DG/09-02-06/4

AM/ 09-02-06/5

Espera Gustavo Buenrostro que AMLO defina su cargo

IPOR: ANGELES OCAMPO

Gustavo Buenrostro, presidente de la asociación civil Por Querétaro TODO, espera que Andrés Manuel López Obrador, candidato presidencial de la Alianza por el Bien de Todos, le defina el cargo que ocupará en caso de llegar a la Presidencia de la República.

"He recibido la invitación para participar en el proyecto de Andrés Manuel López Obrador, de él mismo he recibido la invitación y no ha habido la definición en qué espacio, esa es

una invitación personal".

Gustavo Buenrostro participa internamente en las Redes Ciudadanas y en la organización de la visita que tendrá el candidato presidencial López Obrador en Querétaro, mañana a las 17:00 horas. Buenrostro señaló que independientemente de la invitación a participar en el cargo, se define o no, la asociación apoyará a Andrés Manuel.

"...Sin embargo la agrupación que yo encabezo, ha decidido apoyar el proyecto del licenciado Andrés Manuel, in-

dependientemente de que yo participe o no (en algún cargo de elección o como funcionario público)", manifestó el líder de Por Querétaro Todo.

Con respecto a las acusaciones que hicieron públicas, voceros e integrantes de las redes ciudadanas, el miércoles 1 de febrero, con referencia a que había personas dentro de las Redes Ciudadanas que participan sólo por aspirar a un cargo de elección popular, Buenrostro dijo desconocer los términos en que hicieron las declaraciones y el por qué las realizaron.

AM/ 09-02-06/6